
Muere por un petardo. Una menor de 17 años murió al ser impactada por un petardo en inmediaciones del Bachilleres 
2, ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero. Según las primeras indagatorias, un par de jóvenes habrían lanzado el artefacto 
explosivo hacia donde se encontraba la adolescente. Los responsables escaparon. — Iván Mejía

Reconoce Gómez labor de Brugada en Iztapalapa

Califica Sheinbaum como 
un éxito plan vs. sequía

Asegura la candidata 
mexiquense que la 
alcaldesa trabaja de 
forma transversal

Por Patricia rodríguez 
calva
prc@gimm.com.mx

Delfina Gómez, candida-
ta a la gubernatura del Esta-
do de México por los partidos 
Morena, del Trabajo y Ver-
de Ecologista, hizo un reco-
nocimiento a la labor que ha 

desempeñado Clara Brugada 
como alcaldesa de Iztapalapa.

Entrevistada luego de asis-
tir al Foro Construyendo uto-
pías metropolitanas, que se 
llevó a cabo en la utopía Me-
yehualco, la candidata mexi-
quense dijo que el desarrollo 
que se está logrando en Izta-
palapa tiene proyección inter-
nacional, por lo cual, dijo que 
Clara Brugada está haciendo 
historia.

“Hay que reconocerle un 
esfuerzo muy grande. Yo creo 
que lo que ella está haciendo 

Rehabilitación de 
pozos que estaban 
abandonados ayudan 
en el abasto del agua

Por georgina olson
georgina.olson@gimm.com.mx

El plan de atención a la se-
quía “ha sido todo un éxito”, 

expresó la jefa de Gobierno, 
Claudia Sheinbaum, al desta-
car que se redujeron en 80% 
las quejas registradas en mar-
zo sobre la falta de agua en di-
versas colonias y la demanda 
de pipas bajó en 90%.

Lo anterior se logró, expli-
có la mandataria local, “con 
reposición y rehabilitación 
de pozos que habían esta-
do abandonados desde hace 
mucho tiempo”.

Durante la presenta-
ción de las acciones de 

LABOR TIENE PROYECCIÓN INTERNACIONAL, AFIRMA

dIsMINuYEN quEjAs EN 80% repuesto 100 pozos que esta-
ban en el abandono”.

Otra clave que inició en 
enero fue traer agua de Zum-
pango. “Cerca del aeropuerto 
Internacional Felipe Ángeles, 
que es una zona en donde el 
acuífero no está abatido”.

Dichas acciones  están per-
mitiendo dotar al Estado de 
México y a la ciudad de 200 li-
tros por segundo adicionales.

Sheinbaum agradeció a las 
empresas que han colaborado 
para incrementar el abasto.

Bernardo Carmona, direc-
tor del Sistema de Aguas, de-
talló que seguirán trabajando 
con la CFE “para mejorar los 
sistemas de telecontrol” de 
400 pozos en la ciudad y otros 
400 en el sistema Lerma.

Foto: Cuartoscuro
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La jefa de Gobierno agradeció 
el apoyo de empresas.

La candidata morenista Delfina Gómez y Clara Brugada participaron 
en el foro Construyendo utopías metropolitanas. 

Por JonÁs lÓPez
jonas.lopez@gimm.com.mx

Taxistas de la Ciudad de Mé-
xico anunciaron el inicio de 
protestas para evitar que el 
gremio se siga empobre-
ciendo y desaparezca, cuyo 
principal objetivo es conse-
guir una actualización de ta-
rifa para que el banderazo 
del taxi libre pase de 8.74 a 
15 pesos.

Ante la manifestación, la 
Secretaría de Movilidad (Se-
movi) pidió a los inconfor-
mes que mejoren el servicio 
que prestan.

La mañana de ayer, dece-
nas de conductores de estos 
vehículos de alquiler blo-
quearon con sus unidades 
vialidades como Avenida 20 
de Noviembre, Calzada de 
Tlalpan, 5 de Mayo, Palma, 
entre otras. 

Comentaron que la tarifa 
no sube desde hace 10 años 
y que el aumento es necesa-
rio para sobrevivir. 

Lamentaron que de los 
140 mil concesionarios que 
existían en 2018, ya sólo 
quedan menos de 70 mil 
debido al abandono del ofi-
cio o su migración a plata-
formas como Uber o Didi, 
como informó Excélsior. 

“El empobrecimiento del 
sector del taxi inició desde 
1997, cuando llegaron a go-
bernar los llamados gobier-
nos de izquierda, los cuales 
con el fin de poder obtener 
el favor de los ciudadanos en 
las urnas convirtieron una 
tarifa de carácter técnico en 
una tarifa política, que fue-
ron rezagando año con año 
y ahora nos tiene en el borde 
de la extinción”, dijo en con-
ferencia de prensa, Ignacio 
Rodríguez, presidente de 

Movimiento Nacional Trans-
portista (MNT). 

Otra de sus demandas es 
que el Gobierno de la Ciudad 
de México regule a las pla-
taformas de transporte ex-
tranjeras para que compitan 
de manera leal, por lo que 
anunciaron que realizarán 

marchas mensuales hasta 
obtener resultados.

Los taxistas reconocieron 
que el valor de sus concesio-
nes se ha reducido de 90 mil 
pesos en 2018 a sólo 20 mil 
en 2023.

Ello porque el oficio ya no 
es atractivo como negocio 

debido a lo que calificaron 
como competencia desleal 
de las plataformas de trans-
porte y el encarecimiento 
de los insumos como la ga-
solina y al aumento de los 
impuestos. 

También reconocieron 
que los taxistas organiza-
dos en asociaciones antes 
eran 20% del padrón de 140 
mil; es decir, unos 28 mil 
transportistas. 

Ahora, debido a que han 
dejado de ejercer el oficio o 
migrado a aplicaciones, los 
taxistas organizados suman 
unos 12 mil.

RESPUESTA
Ante el amago, la Secretaría 
de Movilidad pidió a los in-
conformes que ofrezcan un 
mejor servicio.

Asimismo, destacó que 
una de las molestias de los 
concesionarios es la aplica-
ción de operativos por parte 
del Instituto de Verificación 
Administrativa. 

“Es importante mencio-
nar que uno de los malesta-
res de este grupo minoritario 
son los dispositivos de su-
pervisión llevados a cabo en 
conjunto con el Instituto de 
Verificación Administrativa, 
los cuales tienen por objeti-
vo que los taxis cumplan con 
los requisitos mínimos para 
garantizar la seguridad de 
las personas usuarias”.

La dependencia afirmó 
que ha mantenido más de 
12 mesas de trabajo con las 
organizaciones taxistas, in-
cluido el grupo que protestó 
ayer, por lo que los exhortó 
a continuar con las mesas de 
trabajo.

Asimismo, recordó que 
se han brindado condona-
ciones y descuentos. 

cONcESIONARIOS indican que el 
oficio se está empobreciendo por 
la competencia del transporte vía 
app, por lo que piden que exista 

una regulación

PREVÉN BLOQUEOS 
CADA MES

Cae sujeto 
que ColoCó 
Cemento en 
ahuehuete
Por ivÁn MeJía  
y JonÁs lÓPez
comunidad@gimm.com.mx

Elementos de la Secreta-
ría de Seguridad Ciudadana 
(SSC) detuvieron a un suje-
to que escaló las vallas que 
protegen el nuevo ahuehue-
te de Paseo de la Reforma y 
le echó cemento a la base a 
solo unos días de haber sido 
plantado.

En un video de videovi-
gilancia del C5, se observa al 
hombre –quien dijo llamar-
se Pablo– escarbando alre-
dedor del árbol y causando 
daños al sistema de riego la 
tarde del domingo, por lo 
que fue presentado ante el 
Ministerio Público por daño 
a la propiedad doloso.

ANALIZAN TIERRA
La Secretaría del Medio Am-
biente de la Ciudad de Mé-
xico (Sedema), indicó que se 
tomaron muestras del suelo 
para determinar si las sus-
tancias que un sujeto arrojó 
pueden causar daño al árbol.

“En el lugar se encontró 
cemento y tras una revisión 
del suelo se detectó un olor 
extraño, por lo cual se to-
maron muestras del suelo 
que serán analizadas en un 
laboratorio, y de esta forma 

PONdRÁN VIGILANCIA

es algo que nos debe ha-
cer sentir muy orgullosos 
como mexicanos, porque 
se está proyectando a nivel 
internacional”.

En ese sentido, la more-
nista destacó que el trabajo 
de la alcaldesa es integral y 
transversal. 

“Ya no es solamente algo 
mínimo, sino que es una 
transversalidad. Es un traba-
jo integral  porque considera 
todos los elementos que in-
tegran a una familia  y a to-
dos los sectores”, comentó la 
candidata mexiquense.

DESTACA FORTALEZAS
Al preguntarle –en varias 
ocasiones– si el trabajo de 
Brugada como alcaldesa la 

apuntala para ser candida-
ta de Morena a la Jefatura de 
Gobierno, Gómez respondió 
que aunque le tiene mucho 
cariño –a quien llamó su 
amiga–, no era el momento 
de pronunciarse a su favor.

“Yo creo que cada uno 
tiene sus propias fortalezas y 
aquí nuestra amiga tiene esa 
fortaleza. 

“Hay otros compañeros y 
compañeras que puedan te-
ner otra fortaleza, entonces 
ahorita no es el momento 
de pronunciarse”, respon-
dió la aspirante morenista a 
gobernar el territorio mexi-
quense a pregunta expresa 
sobre el proceso electoral 
que se vivirá en la Ciudad de 
México el próximo año.

Abastecimiento de Agua, rea-
lizada en el Museo del Cár-
camo de Dolores, dijo que 
en el sistema Lerma “se han 

confirmar qué sustancias 
se arrojaron y si hay posible 
daño en las raíces del árbol”, 
resaltó la dependencia.

Personal de la Sedema 
retiró el cemento y cambió 
la tierra del ahuehuete, y se 
informó que habrá vigilancia 
presencial en la glorieta. 

“El grupo de expertos so-
licitó mantener el cerco me-
tálico que rodea al árbol; a 
pesar (y) apoyarse con vigi-
lancia física al interior”.

Al ser cuestionada sobre 
si este suceso tenía tintes 
políticos, la jefa de Gobierno, 
Claudia Sheinbaum, indicó 
que “es evidente que tenía 
un objetivo”.

El ahuehuete de 20 años 
de edad y 11 metros plantado 
el viernes pasado, llegó lue-
go de que su “hermano” no 
lograra adaptarse.

Nuevo en el área
El ahuehuete de 20 
años de edad y 11 
metros de altura fue 
plantado en 
sustitución de su 
“hermano” que no 
logró adaptarse y fue 
llevado a un vivero.

El dato

Taxistas 
bloquearon 

vialidades como 
calzada de Tlalpan 

y Av. 20 de no-
vembre.
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A L I A D O 
D E L

A G U A

70
mIL
concesionarios activos 
aproximadamente, hay en 
la actualidad en la capital, 
antes eran 140 mil.

15
PESOS
es el banderazo que 
piden los ruleteros, al 
asegurar que desde hace 
diez años es de $8.74.
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LOS MÁS TONTOS
En una reciente clase de mi hijo le expusieron que los ani-
males más tontos eran el avestruz, el panda y el flamenco. 
¿Usted qué piensa?

R. Lo siento, pero difiero de quien compartió esta clasificación 
ya que no es exacto considerar al avestruz, el panda y el fla-
mingo, no flamenco, como los animales más tontos del mundo.
De hecho, la inteligencia es un rasgo complejo que puede ser 
difícil de medir, y no es justo ni preciso etiquetar a ningún 
animal como inherentemente estúpido. Todos los animales 
tienen adaptaciones y comportamientos únicos que les per-
miten sobrevivir en sus entornos específicos.
Los avestruces son en realidad animales altamente adap-
tables que son capaces de correr a velocidades de hasta 70 

kilómetros por hora y son las especies de aves más grandes. 
Los pandas están muy capacitados para trepar a los árboles 
y alimentarse de bambú, lo que requiere una gran destreza e 
inteligencia. Los flamingos son animales que exhiben com-
portamientos sociales complejos y tienen una dieta altamente 
especializada que requiere que filtren la alimentación en aguas 
poco profundas.
Si bien estos animales pueden no mostrar el mismo nivel de 
capacidad de resolución de problemas que algunos otros 
animales, es importante recordar que la inteligencia viene en 
muchas formas diferentes, y todos los animales tienen for-
talezas y adaptaciones únicas que les permiten prosperar en 
sus entornos. 
P.D.: Si incluimos a algunos humanos, ahí le pongo como can-
didata para pelear por el campeonato mundial a mi cuñada 
(una de varias, pero es única).

PELIGRO PARA EL TRABAJADOR
Sr. La Mont, en un sitio web leí un encabezado donde decían 
que México era uno de los países más peligrosos del mun-
do para los trabajadores, pero, desgraciadamente, la nota no 
ampliaba. ¿Me puede aclarar si esto es verdad, y cómo?

R. Statista.com, una fuente de absoluta confianza, nos compar-
te las siguientes razones por las que así se clasifica a México:
- Un salario mínimo bajo, de los más bajos de las Américas, lo 
que hace que sea difícil para los trabajadores llegar a fin de mes.

- Falta de seguridad laboral: muchos trabajadores en México 
están empleados de manera informal o con contratos a corto 
plazo, lo que significa que no tienen acceso a beneficios como 
el seguro de salud y vacaciones pagadas.
- Malas condiciones de trabajo: los trabajadores en México a 
menudo se enfrentan a malas condiciones de trabajo, incluida 
la exposición a productos químicos peligrosos, largas horas y 
falta de acceso a servicios básicos como baños y agua potable 
limpia.
- Protección laboral inadecuada: el gobierno mexicano ha sido 
criticado por no hacer cumplir las leyes laborales y permitir 
que las empresas violen los derechos de los trabajadores con 
impunidad.
- Discriminación: la discriminación contra los grupos margi-
nados, incluidos los indígenas y las mujeres, es común en la 
fuerza laboral mexicana.
- Trabajo infantil: a pesar de los esfuerzos para combatir el 
trabajo infantil, sigue siendo un problema grave en México, 
particularmente en los sectores agrícola e informal.
- Violencia e intimidación: los trabajadores de ciertas indus-
trias, como la minería y la agricultura, corren el riesgo de sufrir 
violencia e intimidación por parte de organizaciones crimina-
les e incluso de sus empleadores.
- Acceso inadecuado a la educación y la formación: muchos 
trabajadores en México carecen de acceso a la educación y la 
formación que les permitan asegurar empleos mejor remune-
rados y más estables.

Sin  
maquillaje
Alfredo La Mont III
arlamont@msn.com

Capital 
político
Adrián Rueda
jadrian02@yahoo.es

Rosa Icela hace base 
en la CDMX
A quien le pegó fuerte el amor por los chilangos es a la 
secretaria federal de Seguridad Pública, Rosa Icela 
Rodríguez, quien de unas semanas para acá ha acelerado 
su presencia en la capital del país tocando base con diver-
sos grupos políticos.

Parece que su declaración de hace 15 días a La Jornada, 
donde afirma que no olvida la ciudad y que ella irá donde 
pueda servir mejor al proyecto de la 4T, fue la voz de ataque 
para su equipo.

A raíz de eso se han desencadenado una serie de en-
cuentros —públicos y privados— con diversos líderes e, 
incluso, alcaldes de Morena, “para afinar estrategias de se-
guridad”, según ellos. Todo el mundo ve que se está desple-
gando para buscar la Jefatura de Gobierno.

Aunque no es nada nuevo que su nombre suene para 
suceder a Claudia Sheinbaum el año entrante, sí lo es que 
se promueva tan abiertamente, pues si algo había cuidado 
la funcionaria era su bajo perfil.

A estas alturas del partido, todo el mundo tiene claro 
que le ordenaron apretar el paso en la capital, donde tam-
bién corre firmemente la secretaria federal del Bienestar, 
Ariadna Montiel.

Las señales enviadas de Palacio a la CDMX son intere-
santes, sobre todo porque el domingo pasado se realizó un 
“encuentro de amigos” entre Rosa Icela y diversos secre-
tarios generales del Sindicato Único de Trabajadores del 
Gobierno de la Ciudad de México.

El dato es que esos dirigentes son los mismos que im-
puso Sheinbaum a principio de su administración, pre-
cisamente a través de Rosa Icela. El mensaje, entonces, 
sería que a los trabajadores de la 
administración capitalina ya les 
tiraron línea.

Y es curioso porque en enero 
la jefa de Gobierno había alen-
tado personalmente a Ariadna 
a sumarse a la contienda, por lo 
que muchos llegaron a pensar 
que ella sería el caballo negro.

Con la salida abierta de 
Rosa Icela, crece la idea de que 
Claudia prefiere que la suceda 
una mujer, aunque eso podría 
operar en su contra, pues quién sabe si incluso al interior 
de Morena estarían dispuestos a dejar a dos mujeres los 
espacios políticos más importantes del país.

Porque si Sheinbaum es la candidata, lo lógico sería que 
en la capital fuera un hombre… a menos que la gobernante 
tema quedarse en el camino y que el ganador fuera Adán 
Augusto López, con quien, por cierto, Rosa Icela se lleva 
muy bien.

Ahí sí tendría lógica que impulsara a una mujer para de-
fender la plaza en 2024.

Aunado a su desayuno privado, celebrado al sur de la 
CDMX, con los burócratas de la capital, Rodríguez se ha 
entrevistado con alcaldes de su partido e, incluso, con or-
ganismos, como el Consejo Ciudadano para la Seguridad y 
la Justicia de la capital.

Curioso que en esa cita, Rosa Icela se reencontrara con 
un antiguo colega de sus años en que ambos eran repor-
teros: el titular del Consejo, Salvador Guerrero Chiprés.

La funcionaria sigue haciendo base.

CENTAVITOS
En una más de Marcelo Ebrard, cuyo equipo se queja de 
que el Presidente dé muestras en favor de Sheinbaum 
para 2024, hay quienes les recuerdan que en 2006, cuan-
do Marcelo y Jesús Ortega disputaban la candidatura del 
PRD para la Jefatura de Gobierno del DF, el tabasqueño 
dio públicamente su apoyo al hoy canciller y eso marcó el 
destino de la tan codiciada candidatura… Por cierto, y es 
en serio, más de uno ve con urgencia que Ebrard le baje a 
los tamales, pues en el partido de beisbol donde lanzó la 
primera bola de un juego de Mantarrayas de Tampa se nota 
que rebasa fácilmente la etapa uno de obesidad, y eso, para 
una imagen de campaña, puede ser fatal.

Todo el mundo 
tiene claro  
que le ordenaron 
a Rosa Icela 
apretar el paso 
en la capital  
del país.

Foto: Twitter @martibatres

El secretario de Gobierno, Martí Batres, afirmó que se tomaron en 
consideración las opiniones vertidas en los foros de hace un año.

Por GeorGina olson
georgina.olson@gimm.com.mx

La alcaldía Miguel Hidalgo 
“sí ha contribuido a la seguri-
dad porque contratamos más 
policías y mejoramos los es-
pacios públicos; hoy Miguel 
Hidalgo es una de las tres al-
caldías donde las vecinas y 
vecinos se sienten más segu-
ros”, aseguró Mauricio Tabe.

Lo anterior, detalló el edil 
en una entrevista con Fran-
cisco Zea en Imagen Radio, 
de acuerdo con la encuesta 
del Inegi sobre percepción 
de la seguridad.

Recordó que aunque la 
Secretaría de Seguridad Ciu-
dadana es la responsable de 
la seguridad en la capital, los 

De la reDaCCiÓn
comunidad@gimm.com.mx

El alcalde de Coyoacán, 
Giovani Gutiérrez, rechazó 
el proyecto para la modifi-
cación de uso de suelo en 
el predio ubicado en la es-
quina de la calle Cerro del 
Agua y Eje 10, Pedro Enrí-
quez Ureña, en la colonia 
Romero de Terreros.

Ahí actualmente se en-
cuentra una cadena de ali-
mentos, para construir un 
complejo de departamen-
tos con centro comercial.

En entrevista con Fran-
cisco Zea para Imagen Ra-
dio, Gutiérrez expresó que 
no está en contra del desa-
rrollo económico, pero la 

MH, entre las 
tres alcaldías 
más seguras: 
alcalde Tabe

Rechaza edil 
Gutiérrez 
cambio de 
uso de suelo

IMPULSA PROGRAMAS PARA PROTEGER A MUJERES PROYECTO UBICADO EN CERRO DEL AGUA

Ahora la Pensil tiene una 
nueva cara, le invertimos más 
de 40 millones de pesos, es 
la obra más importante.”

MAURICIO TABE
ALCALDE DE MIGUEL HIDALGO

Debemos asegurar 
que los que vivimos en 
Coyoacán tengamos agua, 
iluminación y pavimento.”

GIOvAnI GUTIéRREz
ALCALDE DE COyOACán

alcaldes deben responder a 
sus habitantes.

Sobre los programas para 
proteger a las mujeres, Tabe 
comentó que “acabar con la 
violencia implica una estra-
tegia circular de prevención y 
también vamos por los agre-
sores, les damos acompaña-
miento a las víctimas para 
garantizar que el agresor pa-
gue y repare el daño”.

construcción “no es facti-
ble, porque ya no hay ser-
vicios suficientes”.

Dijo que, si se desarro-
lla un proyecto de esa mag-
nitud, se convertiría en un 
“monstruo que no tendría 
ningún control”, por lo que 
espera tener el respaldo del 
Congreso local, encargado 
de autorizar o rechazar di-
chas peticiones.

Destacan 
inversión  
de 400 mdp 
en Tlalpan 
Por GeorGina olson
georgina.olson@gim.com.mx

En la alcaldía Tlalpan 
se han invertido más de 
400 millones de pesos en 
obras, entre las que desta-
ca la rehabilitación de la 
red de  agua potable, dre-
naje, luminarias, carpeta 
asfáltica y equipamiento 
de escuelas.

Así lo dio a conocer la 
alcaldesa, Alfa González 
Magallanes, quien duran-
te su comparecencia ante 
comisiones unidas del 
Congreso local expresó 
que el objetivo es mejorar 
las condiciones de vida de 
la población.

Ante los legisladores, 
González resaltó la dis-
minución de puntos de 
riesgo por inundación, al 
pasar de 28 puntos a 14 
puntos este año.

En materia de seguri-
dad, la alcaldesa expuso 
que hay estrecha colabo-
ración con la Secretaría 
de Seguridad Ciudadana, 
y que cada semana se lle-
van a cabo asambleas en 
las colonias con mayores 
índices delictivos. 

IMPULSAN OBRAS

Infraestructura
La alcaldesa Alfa 
González  dijo que han 
rehabilitado edificios 
públicos, como el Centro 
de Artes y Oficios y el 
deportivo Sánchez 
Taboada, entre otros.

El 
dato

La incorporación 
del uso de suelo 
habitacional y 
un mecanismo 
para impedir la 
privatización del 
agua, entre las 
consideraciones

Por GeorGina olson
@gimm.com.mx

Funcionarios del Instituto de 
Planeación, junto con el se-
cretario de gobierno, Mar-
tí Batres, presentaron los 
proyectos de Plan General 
de Desarrollo (PGD) y Pro-
grama General de Ordena-
miento Territorial (PGOT), 
que le serán entregados a 
la jefa de Gobierno, Claudia 
Sheinbaum.

Posteriormente, se some-
terán a votación del Congre-
so de la Ciudad de México 
y sólo si son aprobados, se 
convertirán en ley.

El año pasado se presentó 
un proyecto de PGD y PGOT, 
y fue discutido en foros en 
universidades, institutos, en 
las colonias de la ciudad y, de 
acuerdo a Batres, se tomaron 
en cuenta las observaciones 
más relevantes para elaborar 
los nuevos documentos pre-
sentados ayer en el Antiguo 
Palacio del Ayuntamiento.

Los elementos esenciales 
de los nuevos documentos, 
de acuerdo a Batres, son que 
se incorpora el “uso de sue-
lo habitacional puro, y par-
ticularmente el uso de suelo 
habitacional unifamiliar para 
proteger las colonias que tie-
nen esta vocación, y que no 
terminen convertidas en co-
lonias de grandes edificios”.

Presentan proyectos del 
Plan General de Desarrollo

CONGRESO LOCAL DEBERá APROBARLOS

Además, “se agrega un 
mecanismo para impedir la 
privatización del agua, es-
tableciendo con claridad la 
naturaleza pública de éste 
servicio y se agrega la posi-
bilidad de que ciertas zonas 
sean para vivienda de interés 
social adecuada, asequible y 
bien ubicada”.

SUELO DE 
CONSERVACIÓN
El funcionario comentó que 
se establece que “todo lo que 
hoy es suelo de conserva-
ción, seguirá siendo suelo de 
conservación y se establecen 
las medidas para la defensa, 
protección de la propiedad 

social, ejidal y comunal de la 
tierra para que no se toque la 
propiedad social y no haya 
procesos de privatización de 
la misma”.

Asimismo, Batres indicó 
que “no se permitirá la cons-
trucción de megaproyectos, 
conjuntos comerciales en 
zonas con estrés hídrico, que 
no tengan factibilidad o dis-
ponibilidad de infraestructu-
ra hidráulica”.

El secretario enfatizó que 
los nuevos documentos se 
realizaron considerando los 
cuestionamientos externados 
en los foros.

LLAMADO VECINAL
Desde el Antiguo Palacio del 
Ayuntamiento, Susana Kana-
huati, Enlace de Red Vecinos 
Ciudad de México, le lanzó 
una advertencia a los legisla-
dores del recinto ubicado en 
Donceles.

“Ahí sabremos si nuestros 
representantes populares 
llevan la voz de los vecinos, 
pueblos y barrios originarios 
o representan al cártel inmo-
biliario”, expresó.

En su cancha
Solamente los 
proyectos del Plan 
General de Desarrollo 
y del Programa de 
Ordenamiento 
Territorial que sean 
aprobados se 
convertirán en ley.

El dato
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